



Juni 2016

E.I.S. Aircraft GmbH führt LTB/400® an weiteren Standorten ein

Die E.I.S. Gruppe bietet ein umfangreiches Sortiment an LuftfahrtDienstleistungen seit mehr als 15 Jahren. Das Unternehmen führt Wartungsarbeiten an Luftfahrzeugtypen wie Airbus (z.B. A320, A330, A340) und Boeing (z.B. 737) für kommerzielle Airline-Kunden durch sowie für Business-Jet-Flottenbetreiber. Nachdem bereits der Standort München mit der Softwarelösung arbeitet, wurde LTB/400® auch an den Standorten Kiel und Mönchengladbach eingeführt.

Damit arbeiten nun 3 Standorte erfolgreich mit der Maintenance Management Software Lösung LTB/400®.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

June 2016

E.I.S. Aircraft GmbH introduces LTB/400® in additional locations

The E.I.S Group offers an comprehensive range of aviation services for more than 15 years. The company performs maintenance tasks for commercial airline customers on several Airbus (e.g. A320, A330, A340) and Boeing (e.g. 737) aircraft types as well as business jet fleet operators. Since the location Munich works with the software solution, LTB/400® was also introduced at the locations Kiel and Mönchengladbach.

Due to that 3 locations are now working successfully with the Maintenance Management Software Solution LTB/400®.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400® is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400® Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.